
己斐出張所管内 　　桑原　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

７月２日（金） 　写真（１）にように西川３．６ｋ右岸堤の法面をイノシシがあらしていた。
たぶん、ミミズを探したのであろう。大雨の時土砂が流れる危険性があり心配だ。

７月４日（日） 　広島市公衆衛生推進委員のKさんが散歩がてら散乱ゴミの収集に尽力いただ
いている。“毎日　御苦労様です。”と声をかけた。
　この数年Kさんのお陰で山手橋から三滝橋西岸の河川敷の散乱ゴミがずいぶ
ん少なくなった。（写真（２）参照）

７月１５日（木） 　昨日の大雨（広島地方　２５０ｍｍ）により太田川放水路の水量が増加し堤防
２．０メートル前後のところまでの水位であった。
　今朝は雨足も弱くなり、河川敷を山手橋から祇園大橋までの東西堤防を巡回し
た。
　全般的には流木・ゴミの数量も少なかったが、河川敷中の標識・進入禁止杭・テ
ニスコート・植え込みにゴミ及び流木が引っ掛かっていたが目につく程度であっ
た。（写真（３）、写真（４）参照）
　ただし、山手町河川敷に簡易トイレが流れついており、テニスコートのネットと併
せて、今回の放水路への増量は事前に予知できた訳だから事前撤去の措置が
できなかったものか検討が必要と思われる。
　７月１８日太田川クリーンキャンペーン実施には支障ないようだが散乱ゴミ（ペッ
トボトル・空き缶等）は洗い流さ、上流からの小さな流木が主となるようだ。
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７月１８日（日） 　やっと各地に被害をもたらした豪雨も終わり、梅雨明けで足場も悪いので安全
第一で三篠学区公衆衛生委員５１名は、散乱ゴミの収集に取り組んだ。不燃物
８袋、可燃物　５２袋　計６０袋を収集し無事終了した。（写真（５）　写真（６）参照）

７月２６日（月） 　朝の散歩中、土手堤防が激しくイノシシに掘り返されていたので再度報告して
おきます。　従来の掘り返しとは違い、多量の土砂が道路まで流出していた。今
後もこのような状況が続くと堤防の機能維持が懸念される。（写真（７）参照）
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　７月２日、２６日の
情報について

①法面をイノシシがあらしていたことについて
　　ご報告がありました法面を荒らされた場所は、維持工事において補修を行い
ました。
　　今後も気付いた点等がありましたらご連絡をお待ちしております。

　７月１５日の情報
について

①河川敷中の標識・進入禁止杭・テニスコート・植え込みにゴミ及び流木が引っ
掛かっていたことについて
　　維持工事において流木やゴミ等について撤去処分を行いました。

　初めてのレポート有り難うございます。
　18日のクリーン太田川の河川一斉清掃では、地域の方には多くの人が参加し
ていただき有り難うございます。また、７月１２日～１５日の出水の影響で通常の
ゴミ以外の物が多くあり大変な作業であったと感謝いたします。
　これから1年間宜しくお願いします。

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

管理第一課からの意見・感想等
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